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令和７年度地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業

宮崎市に住んでいる外国人のみなさん
みやざきし す がいこくじん

だ れ

い つ
２０２５年６月２２日（日曜日）

ねん がつ にち にちよ う び

日本語をつかって、防災について楽しく勉強しよう！
に ほ ん ご ぼうさい たの べんきょう

ど こ 宮崎公立大学 体育館
みやざきこうりつだいがく たいいくかん

地図
ち ず

もうしこみ
もうしこみは ６月１７日（火曜日）まで

がつ にち か よ う び

といあわせ M HUB (宮崎市 国際政策課)
えむ は ぶ みやざきし こくさいせいさくか

➡
ち ず

【プログラム】
ぷ ろ ぐ ら む

地図をつかって 危ないところを 確認しよう！
ち ず あぶ かくにん

市役所からの 災害のお知らせを 確認しよう！
しやくしょ さいがい し かくにん

家から 逃げるときに 持っていくものを 確認しよう！
いえ に も かくにん

ダンボールベッドを 組み立ててみよう！
だ ん ぼ ー る べ っ ど く た

水だけで つくる ご飯を 食べてみよう！
みず はん た

午後２時から４時まで
ご ご じ じ


